

“Es un desplante a la familia del deporte local y a la ciudad que el CD Eldense no acuda a la Noche del Deporte Eldense”

16/02/2024



Pascual Pérez, Rubén Alfaro y María Gisbert durante la celebración del ascenso | Archivo Valle de Elda J.C.

La Noche del Deporte Eldense premiará hoy el esfuerzo de clubes, entidades y deportistas destacados en 2023. El Club Deportivo Eldense no acudirá para "mostrar nuestro malestar con el Ayuntamiento", según fuentes del club, al considerar insuficiente el esfuerzo del Consistorio para apoyar a la entidad, con un patrocinio de **660.000 euros anuales** y la cesión del Nuevo Pepico Amat, así como de las instalaciones del antiguo Pepico Amat, de las que se hace cargo el propio club.

Al conocer este hecho, la edil de Deportes, María Gisbert, ha lamentado la noticia y asegura mantener la invitación, si bien asegura que "si el Eldense sigue adelante con la decisión, sería un desplante al jurado y a la familia del deporte eldense así como a la ciudad de Elda en general".

El club azulgrana está nominado en las categorías a Mejor Equipo, Mejor Club y Mejor Directivo, premios que no recogerán en caso de ganarlos. Por otro lado, el

jugador eldense Sergio Ortuño está nominado a Mejor Deportista Masculino y acudirá a la gala ya que es un galardón a título individual.